

pour le paiement d'une somme de \$5,000, pour le droit de fabriquer 5,000 valves, déclarant que ladite réclamation est mal fondée.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'informer les requérants, en conséquence.

M. le Commissaire Hébert laisse son siège.

46.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la résolution du 4 décembre courant, à l'effet de nommer M. Hugo Hessling, constable, en remplacement du constable Carle, promu Capitaine, soit reconsidérée, et il est en outre

Résolu: Que M. Hugo Wessling soit nommé constable, pour remplir la vacance qui avait été créée par son départ pour la guerre.

47.—(24293) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant d'opérer certains virements.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'opérer le virement d'une somme de \$650, à être prise à même le crédit voté pour uniformes, et d'appliquer ladite somme comme suit:

Contingent	\$200
Nourriture des prisonniers	450

48.—(24292) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant que l'un des Avocats de la Cité soit chargé de représenter la poursuite dans une cause intentée par le Bureau de la Sûreté, au sujet des "Slot Machines".

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, avec instruction de donner suite à cette demande.

49.—I(24271) Soumise une demande d'incorporation de l'Association dite "Ushitza Young Men's Syck Benefit Association of Montreal".

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant de Police pour rapport.

Son Honneur le Maire reprend son siège.

50.—(24249) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant que la rue Boucher, entre les rues Drolet et Saint-Denis, soit inscrite et décrite comme rue publique, dans le Registre des rues publiques de la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, en conséquence.

51.—(23911) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant l'achat de la "Canadian Griscom Russell Co., Ltd.", d'un condensateur pour la Station de la rue Mill, au coût approximatif de \$1,000, comprenant l'achat et l'installation.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

52.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant que le coût du renouvellement des verres prismatiques, pour la soûte au charbon de l'Hôtel-de-Ville, soit pris sur la balance disponible du crédit voté pour l'installation du système de chauffage à l'Hôtel-de-Ville, soit \$300.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

M. le Commissaire McDonald laisse son siège.

53.—Soumise une résolution du "Builders Exchange", se déclarant opposé à l'augmentation des gages des journaliers. A l'étude.

Co., for the payment of a sum of \$5,000 for the right to manufacture 5,000 valves, stating that said claim is not founded.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that the claimants be informed accordingly.

Commissioner Hébert left his seat.

46.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution of the 4th December instant, appointing Mr. Hugo Messling constable, vice constable Carle, promoted captain, be reconsidered, and it was further

Resolved: That Mr. Hugo Messling be appointed constable to fill the position which had become vacant through his departure for the front.

47.—(24293) Submitted a report from the Superintendent of Police, recommending that certain variations be made.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a sum of \$650 be varied from uniforms and applied as follows:

Contingencies	\$200
Food for prisoners	450

48.—(24292) Submitted a report from the Superintendent of Police, recommending that one of the City Attorneys be instructed to appear on behalf of the plaintiff in a case taken by the Detective Bureau anent slot machines.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, with instructions to comply with said request.

49.—2(4271) Submitted an application for incorporation from the association called "Ushitza Young Men's Syck Benefit Association of Montreal".

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Police for a report.

His Worship the Mayor took his seat.

50.—(24249) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that Boucher street, between Drolet and St. Denis streets, be inscribed and described as a public street in the register of the City's public streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

51.—(23911) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, recommending the purchase from the Canadian Griscom Russell Co., Ltd., of a condenser for Mill street Station, at an approximate cost of \$1,000 including the machine and the installation thereof.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

52.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that the cost of renewing the prismatic glass for the coal chute of the City Hall, be charged against the available balance of the appropriation voted for the installation of the heating system at the City Hall, to wit: \$300.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

Commissioner McDonald left his seat.

53.—Submitted a resolution adopted by the Builders' Exchange, objecting to the increase of laborers wages.